

《杉自治会だより》

☆チャレンジ茨城

県民運動の集い

十二月五日（木）水戸プラザホテルでチャレンジ茨城県民運動の集いが開催されました。花と緑の環境美化コンクール授賞花ザ式後、令和元年度花いっっぱい運動定着化促進事業団体認定式が行われ、県内から31団体の応募があり22団体が認定されました。この22団体の中に杉女性防火クラブも認定団体として選ばれました。幅谷理事長から認定証と3年間の活動資金目録が授与されました。



認定証を受ける土屋会長



認定花壇の表示板



けんちん汁と手打ちそば!



美味しいです！



三者三様ウデの見せ所！



G・ゴルフを楽しむ！

☆蕎麦打ち☆

十二月六日（金）杉公民館でグラウンドゴルフ会が蕎麦打ちを行いました。コミュニティ広場でグランドゴルフを2ラウンド実施後、蕎麦打ちをする人とプレーを続ける人に分かれ、蕎麦打ちグループは公民館で準備に取り掛かり、プレーを続行されました。昼時に参加者が全員が公民館に集まり、グラウンドゴルフを楽しめました。前日に準備したけんちん汁で打ちたて・茹でたての美味しい蕎麦を頂きながら、プレーの反省や火クラブも認定団体として選ばれました。この22団体の中に杉女性防火クラブも認定団体として選ばれました。幅谷理事長から認定証と3年間の活動資金目録が授与されました。

十二月四日（水）杉公民館で子育て中の母親から高齢者まで幅広い層の参加者が集まり、いきいき体操が行われ、体操の後は、女性防火クラブ主催の食事会が開かれました。

☆いきいき体操☆

十二月九日（月）西組六班のご協力を得て、今年最後の粗大ごみの収集が行われました。



粗大ごみに含まれない水稻用苗育成箱

☆粗大ごみ収集☆



輪になって遊ぼう！



楽しい食事会！